
  

 

 
 
 

Echange RP GBS Services de Toulouse du 04/10/2022 

 
 

➢ Quels retours avez-vous eu de la part de M.ISOTTON sur les travaux envisageables de 
la salle de convivialité et le rafraichissement des locaux ?  
 
Réponse : Franck ISOTTON est en charge du projet immobilier de Toulouse. Il est chargé 
des travaux dans le bâtiment pour le mettre à niveau (exemple : clim). Le projet de 
convivialité sera lui porté par la Direction de EBS. Nous aurons le retour de la décision 
dans les mois à venir. 
 
 

➢ Quels retours pouvez-vous nous faire sur les pérennisations de postes au sein du service 
formation ? Quel impact pour le service comptabilité intérim ?  

 
Réponse : La Direction est préoccupée par l’activité des collaborateur qui prestent pour 
Endel et souhaite prendre en compte cette éventualité avant d’ouvrir des postes au 
service formation. 
 
 

➢ Quelle est la date prévisionnelle d’achèvement des travaux chauffage/climatisation et 
la date est prévue pour la mise en service du chauffage cette hiver ? 
 
Réponse : La date prévisionnelle de fin des travaux est prévue pour fin décembre. La 
Direction reviendra vers nous pour la date de mise en service du chauffage. 
 
 

➢ Suite aux mesures gouvernementale, la température des bureaux sera-t-elle plafonnée 
à 19°C ? Est-ce que les chauffages d’appoint pourront être conservés ? 
 
Réponse : Les chauffages d’appoint seront retirés (énergivores, problème de sécurité). Il 
va y avoir des réunions Equans sur la sobriété énergétique pour définir les consignes. Les 
décisions à venir seront diffusées et appliquées. 
 

➢ Economie d’énergie hiver 2022 : Est-ce que des jours de télétravail supplémentaires 
seront demandés aux salariés sur la base du volontariat ? Une participation financière 
employeur pour les frais de télétravail sera-t-elle accordée ?  
 
Réponse : Cette question est du ressort du CSE.  

 
 

➢ Période de transition entre les congés TP et les congés prestation de service : Les 



  

salariés se posent des questions sur la difficulté de solder les congés au 31 mars au lieu 
du 30 avril.  Certains ont gardés des congés pour les solder pendant les vacances scolaire  
de avril/mai. Quelles solutions pouvez-vous nous proposer ?  
 
Réponse : Le sujet a été abordé en CSE. La Direction est favorable à une souplesse. 
 
 

➢ Est-ce que la Direction peut organiser un évènement mi-décembre avant les fêtes de 
Noël ? 

 

Réponse : La Direction réfléchit à la demande et revient vers nous. 
 
 

➢ Est-ce que les managers peuvent organiser des repas d’équipe/petits déjeuners plus 
régulièrement ?  
 
Réponse : Oui. Les managers peuvent organiser des repas et petits déjeuners avec leur 
équipes quand ils le souhaitent pour créer des moments de convivialités. 
 

 
➢ Est-ce qu’il est prévu de pérenniser le poste de l’accueil du bâtiment ?  

 
Réponse : Le sujet ne dépend pas de la responsabilité de EBS mais de INEO MPLR. Pas de 
réponse à ce sujet. 

 
 

➢ Questions diverses 
 

- Est-ce que des tablettes peuvent être installées à l’intérieur des toilettes ? 
 
Réponse : Ok. La Direction fera la demande auprès du manager de proximité. 
 
 

- Disfonctionnement de l’éclairage des bureaux EBS.  
 
Réponse : La Direction prend en compte la demande et va demander l’intervention d’un 
technicien pour faire le tour des bureaux. 

 
 

 
- Libérer les armoires vides et les encombrants de la salle des fournitures ? 

 
Réponse : Ok. Voir avec les managers de proximité pour donner ce qui peut l’être afin de 
dégager les bureaux, couloirs et salle des fournitures. 
 
 
 
 



  

 
 

- Est-ce que les caméras du parking sont en service ? 
 
Réponse : Question à voir avec le manager de proximité. 
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